



SUGERENCIAS Y RECLAMACIONES

Número de referencia: **200703057443**

Fecha de entrada: **5 de marzo de 2007**

Se le da respuesta a uno de los asuntos tratados en su solicitud de referencia **200703057416**. El resto de asuntos tratados serán contestados por la unidad competente de cada uno de ellos.

SUGERENCIA O RECLAMACIÓN

EN LOS ÚLTIMOS AÑOS HA HABIDO NUMEROSOS ACCIDENTES EN LA CARRETERA M-214, QUE UNE VICÁLVARO Y PGNO. DE LAS MERCEDES, Y POR LA QUE CADA MAÑANA CIRCULAN MILES DE COCHES, SIENDO UNA DE LAS VÍAS DE DESAHOGO HACIA LA M-40 MÁS USADAS POR LOS CIUDADANOS DE VICÁLVARO. AYER MISMO HUBO DE NUEVO UN ACCIDENTE MORTAL, PRODUCIDO POR EL CHOQUE FRONTAL DE UN TURISMO CONTRA UN CAMIÓN. ESTA CARRETERA ES PELIGROSISSIMA POR VARIOS FACTORES: MAL ESTADO DE LA CALZADA, ILUMINACIÓN NULA, FALTA DE ARCENES Y LÍNEAS DE ARCÉN NO PINTADAS, LÍNEAS DE SEPARACIÓN DE CARRILES ERRÓNEAS, FALTA DE BARRERAS QUITAMIEDOS, ETC..., QUE SE VEN AGRAVADAS POR EL CONTINUO TRÁNSITO DE CAMIONES VOLQUETE SALIENDO Y ENTRANDO A LAS DIVERSAS CANTERAS QUE HAY A LO LARGO DE SU RECORRIDO. POR ELLO SOLICITO QUE SE REVISE EL ESTADO DE ESTA CARRETERA Y SE LLEVEN A CABO LAS ACCIONES NECESARIAS PARA SU REESTABLECIMIENTO. DE IGUAL FORMA SOLICITO QUE SE HAGA UNA GLORIETA A LA ALTURA DE LA M-40, ANTES DE LLEGAR AL POLÍGONO, PARA QUE LOS HABITANTES DE VICÁLVARO PODAMOS INCORPORARNOS A LA PROPIA M-40 SIN TENER QUE CEDER EL PASO A LOS VEHÍCULOS QUE VIENEN EN SENTIDO CONTRARIO, CON EL PELIGRO QUE CONLLEVA ESTAR PARADOS EN MEDIO DE AMBOS SENTIDOS

RESPUESTA

La transferencia de las carreteras M-201 y M-984 (erróneamente denominada M-824) por parte de la Comunidad de Madrid al Ayuntamiento de Madrid se ha producido recientemente y en el momento en el que existan disponibilidades presupuestarias está previsto abordar el acondicionamiento de las mismas.